
ILFATfO Fermato dai carabinieri in piazza Mazzini. Aveva oltre 60 grammi di coca
 

Droga, arrestato Z'enne albanese
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra • In manette 
Continua incessante la anche 
lotta delle forze dell'ordi
ne contro le sostanze stu un 20enne 
pefacenti e relativi spac
ciatori: i carabinieri di sorpreso 
Petrignano, in 'collabora
zione' con quelli di Bastia a rubare 
Umbra, hanno infatti ar un'autorestato nella serata di 
mercoledì, nella centra di grossalissima piazza Mazzini 
(Bastia Umbra) un citta cilindratadino albanese di 24 anni, 
M.A., per spaccio di so
stanze stupefacenti. Lo 
spacciatore, già da tempo 
sottoposto ad un'indagi
ne accurata, è stato fer
mato mentre stava ceden
do dose di cocaina ad un I carabinieri di Petrignano, 

in collaborazione con quelliassuntore. La perquisi 
zione personale seguita di Bastia Umbra, hanno 

eseguito l'arrestato delall'arresto ha permesso il 
24enne albanese, mercoledì.ritrovamento di altri 4 
nella centralissima piazzagrammi di stupefacente 
Mazzinigià confezionato in busti 

ne e pronto per essere 
venduto ad altri acqui extracomunitarie e di arrestarono Boudhil As per contrastare i furti, 
renti, mentre un control-: consumatori di sostanze sen, 23enne tunisino lati  anche nelle abitazioni, 
lo del suo appartamento, stupefacenti nella piazza tante da novembre dello nel corso della notte sono 
avvenuto con l'ausilio di centrale della cittadina, scorso anno, sospettato di stati inoltre predisposti 
un cane antidroga, ha che si concludevano con far parte di una associa numerosi posti di con
fano scoprire agli uomini l'arresto dello spacciato zione a delinquere, com trollo, che hanno portato 
dell'arma altri 60 gram re. Lo scorso novembre, posta soprattutto da nige all'arresto, da parte dei 
mi di cocaina, sostanze sempre in Piazza Mazzi riani e magrebini, specia carabinieri di Torgiano, 
per il taglio della droga e ni, carabinieri del reparto lizzata in approvvigiona diL.]. di2oanni, sorpreso 
un bi1ancino di precisio operativo del comando mento e spaccio di droga, nell'atto di rubare una 
ne. Da diverso tempo, provinciale di Perugia, in cocaina ed eroina desti  auto di grossa cilindrata. 
sottolinea una nota delle collaborazione con i mili  nata al mercato regiona Sia lo spacciatore albane
forze dell'ordine, i carabi tari della compagnia di le. Nella cornice di pre se che il ladro di moto 
nieri stavano seguendo i Assisi e della Stazione di venzione che ha delinea sono stati processati ieri 
movimenti di persone Santa Maria degli Angeli to il comando provinciale con rito direttissimo. 

"II Lyrick è un esempio 
di qualità ed efficienza" 
ASSISI - nLyrick è un "esempio italiano di qualità ed 
efficienza, anche sul piano economico". Non si è- fatta 
attendere la risposta del sindaco Ricci dopo l'intervento 
della Mongolfiera in merito alle risorse finanziarie 
della struttura. Nel bilancio (consultabile) sono inscrit
ti per la "stagione ufficiale del Lyrick llomila euro 
tiene a sottolineare il sindaco - cifra - prosegue 
enonnemente inferiore a quelle di molti teatri che 
presentano un pari cartellone di livello nazionale". A 
questi costi si aggiungono gli "oneri nonnali relativi 
alla gestione, cal personale interno comunale e alle 
"usuali opere di manutenzione" • spiega Ricci; 
ncartellone, cari la colla
borazionecon ilTeatroSi
stina di Roma e lacompa
gnia della Rancia, inclu .11 sindaco 
de 11 titoliconJBi:ncipali 
musil:a.1, coml'ì!l!die niu risponde 
sicali e Spettacoli italiani a"Mongolfiera"e internaziOnali. "n pub
blico e la critica culturale dopo gli attacchi- tiene a far notare il pri
mo cittadino - spesso ri
cordano la "qualità delle 
rappresentazioni e, onnai, il 20% del pubblico arriva da 
fuori Regione. Malgrado solo 1000 posti a disposizione 
vengono ospitati al Lyrick spettacoli con "grandi sceno
grafie e compagnie" e costi che, solitamente, possono 
essere affrontati solo da teatri molto più grandi". 
Questo secondo il sindaco è il motivo del successo del 
pubblico, "Sempre più numeroso, altrimenti costreU9 
ad andàre a vedere questi eventi a Roma o Mi1ario~ 
Consigliaino pertanto alla Mongolfiera -conclude Ricci 
- di andare èl vedere i bilanci di alcuni teatri umbri, si 
accorgerà che solo per direttore artistico e dirigenti (ad 
Assisi non ci sono) si spende come per tutto il Lyrick" . 

VARIANTE DI OSPEDALICCHIO FI-Cdl: "Se si tenta un altro colpo di mano ci rivolgeremo alla magistratura" 

"Cosa si aspetta a dare risposte alle impreset
 
BASTIA UMBRA - Sulla que
stionedellazonaindustriale • 
di Ospedalicchio il gruppo 

Inaugurazione 
"Borgh i pi Ù beli i d'ltal ia"consiliare Fi-Cdl non intenChiesa 

de alimentare polemiche,
 
ma chiede una risposta, nel
 presentato il festivalal cimitero 
minor tempo possibile, alle 

BETIONA - Si è svolta ieri presso la sede del municipio di 
mitero di Santa Maria 
• ASSISI - Nel nuovo ci richieste delle imprese che 

Bettona la presentazione del "Festival nazionale dei Bor
degli Angeli in questi 

hanno bisogno di spazi per 
ghi più belli d'Italia", che si terrà a settembre tra Corcia

giorni, è in corso di 
svilupparsi oaprire nuove at

no e Castiglione del Lago. Bettona -riferiscono dal Comu
conclusione la nuova 

tività. Dichiara il capogrup
ne - è uno dei centri umbri che ha ottenuto il riconosci

Chiesa interna, che 
po di Forza Italia Fabrizio 

mento di borgo più bello d'Italia, 'club' nato in seguito 
varrà inaugurata do

Masci: "E' stato già perso col
all'esigenza di valorizzare il grande patrimonio storico, 

menica 24 febbraio, e, 
pevolmente troppo tempo 

culturale e ambientale presente nei piccoli centri italia
recentemente, è stato 

per cercare di difendere inte
ni. Presenti il presidente nazionale dell'associazione dei 

realizzato anche il 
ressi diversi dallo sviluppo 

I borghi più belli d'Italia, Umberto Forte, e il presidente 
marciapiede pedonale 

economico e imprenditoria
l regionale Fiorello Primi e l'assessore allo Sportdel Comu

di accesso dalla zona 
le. E' dal 2003 che la variante 

I ne di Bettona Franco Massucci.
 
del teatro Lyrick. Sono
 

di Ospedalicchio è tenuta 
ferma da questa ammini l 

~--- ------,----,-----------"
previsti (il cantiere è strazione; ricordo molto be

aperto) ulteriori opere
 ne quando Tabarrini, allora
 
di riqualificazione del
 presidente del consiglio, era
 
la viabilità che inclu
 d'accordo con l'opposizione
 
deranno, proprio vici
 sulla strada da seguire: il una inutile perditadi tempo. "Perché - si chiede Masci - si
 
no al Lyrick, un nuovo
 Pip. Anzi, lui stesso grazie Se le intenzioni della giunta aspetta ancora a dare attua ITeatro Ettore Thesorieri . 'I 

Le strutture ubicate nella zona industriale 

svicolo per la direzione alla carica che ricopriva, il 21 espresse con la delibera del 9 zione a quell'atto? Si sottoli
cimitero di Santa Ma ottobre 2005, presiedeva un gennaio, che non ci è stata nea che dopo tre tentativi an
ria e frazione di Rivo Consiglio comunale convo ancora comunicata e che dati a vuoto, non potrà esi
torto, nonché un sot cato su richiesta del nostro non è stata pubblicata sul sterneunquarto. Questavol
topasso ferroviario. E' gruppo sempre in base sito comunale, vanno nella ta - sottolinea lo stesso capo
anche in valutazione, all'art. 26 dello stesso regola stessa nostra direzione, non gruppo Fi-Cdl- risulteranno 
tecnico-economica, la mento che oggi si chiede al c'è nessun problema, si dia chiari anche alla magistra
realizzazione di un sot presidente Calzetti di disat attuazione alle decisioni del tura, allaquale invieremo gli 
topasso pedonale, di tendere. In quel Consiglio Consiglio comunale". La de atti se si tenterà un ulteriore 
collegamento, fra il comunale - prosegue Masci  liberadi giugno 2007 prevede colpo di mano, i motivi per 
nuovo e il vecchio ci la maggioranza, a sorpresa, che in caso di mancata ade cui nonostante tre pronun
mitero. Gli uffici tec decise di permettere il tenta sione da parte del 100% dei damenti del Consiglio co
nici stanno valutando tivo di "programmazione proprietari delle aree entro munale a favore del Pip, 
un potenziamento de concordata" dando scadenze go giorni, la delibera vada qualcuno cerchi in tutti i 
gli impianti di iUumi precise. Quel provvedimento revocata per procedere con il modi di percorrere altre 
nazione. vide il nostro voto contrario Pip. I termini sono scaduti, vie". 

perché lo ritenevamo solo le adesioni sono state il 75%. Roldano Boccali 

al via la stagione di prosa 
CANNARA - Al via la stagione di prosa 2008 del 
Teatro Ettore Thesorieri di Cannara. n programma 
della decima, "Rassegna teatrale" sarà presentato 
ufficialmente lunedì 21 alleU.30, nella sala Fiume 
di Palazzo Donini, a Perugia. Interverranno il sin
daco di Cannara, Ciovanna Petrini, l'assessore co
munale alla cultura, Federica Trombettoni, e Gio
vanni Lemma, presidente dell'associazione cultu
rale "Progetto teatro italiano" . La "Rassegna teatra
le di Cannara" debutterà sabato 26 gennaio con lo 
spettacolo "Sarto per signorai' di Gorge Feydeau e si 
concluderà domenica 13 aprile con "Piccoli crimini 
coniugali" di Eric - Emmanuel Schmitt. 


